

Infanticidio sacude Nueva York

Mamá se lanza a río

con sus hijos



Nueva York

por el pequeño Lesean Armstrong, de 10 años, es muy probable que el carro con los cuerpos de una madre y sus tres hijos todavía estuviera sumergido en el río Hudson de Nueva York. Nadie fue testigo de la tragedia salvo este niño, que se convirtió en el único superviviente de la brutal reacción que tuvo su mamá Lashanda Armstrong, de 25 años, que se suicidó llevándose con ella a sus tres hijos, dos varoncitos de 5 y 2 años y una pequeña de 11 meses. Lesean se salvó de milagro.

Los hechos ocurrieron la noche del martes en la localidad de Newburgh, 96 kilómetros al norte de la ciudad de Nueva York, cuando tras una fuerte discusión matrimonial, Lashanda agarró a sus hijos y los metió en el carro. Manejó hasta el embarcadero y se lanzó al río.

El pequeño Lesean logró abrir la ventana del vehículo y nadó hasta la orilla. Fue entonces cuando una conductora lo encontró y se lo llevó a la estación de bomberos.

Diez minutos antes de que el niño entrara a la estación de bomberos, la Policía recibió una llamada en la que se alertaba de una fuerte discusión familiar. Cuando llegaron, comprobaron que el apartamento estaba tranquilo y se se marcharon.



Después de la bronca familiar la mujer salió como loca de la casa. Solo un osito quedó en el muelle. HANDSCHUCH/NEWS



Gracias al testimonio de Lesean y tras una hora de búsqueda bajo una fuerte tormenta, las autoridades encontraron el vehículo con los cuatro cuerpos en su interior. Las autoridades reconocieron que si no llega a ser por Lesean, la familia habría permanecido desaparecida durante un tiempo, ya que el vehículo estaba completamente hundido, a unos siete metros de profundidad, y que nadie fue testigo de su caída al agua.

Estos hechos guardan similitudes con otras tragedias. En 1994, Susan Smith acabó con la vida de sus dos hijos al lanzar su vehículo con ellos al fondo de un lago de Ca-

rolina del Norte. Ella no estaba dentro. En 2001 Andrea Yates ahogó a sus cinco hijos en la bañera, mientras que el caso más reciente de infanticidio sucedió en enero, cuando una madre de Tampa disparó a sus dos hijas por mal comportamiento.